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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Жители Таймыра выберут места для размещения банкоматов Сбербанка 

Для представления жителям столицы Таймыра максимально удобного сервиса 
самообслуживания (далее – банкомат) в шаговой доступности, Администрация 
муниципального района и Норильское отделение Красноярского отделения №8646 ПАО 
«Сбербанк» приглашает таймырцев принять участие в интернет-опросе «Где в Дудинке 
установить банкомат Сбербанка».  

Проголосовать можно на главной странице официального сайта органов местного 
самоуправления Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района в разделе 
«Опросы» до 18 сентября 2017 года.  

Северянам предлагается ответить на три вопроса: каким банкоматом вы пользуетесь 
чаще всего, какие услуги банкомата для вас востребованы больше всего и предложить место 
для установки банкомата. Отметим, что поле для ввода адреса необходимо заполнить в 
формате улица/дом, например, Щорса/1, либо указать наименование учреждения или 
магазина.  

Кроме того, свои предложения по работе банкоматов Сбербанка жители муниципального 
района могут направлять до 18 сентября 2017 года по электронному адресу: 
tarasenko@taimyr24.ru.  

Напомним, что устройства самообслуживания устанавливаются только в общественных 
местах (магазинах/торговых и развлекательных центрах и т.д.). Установка банкоматов в 
подъездах и на лестничных клетках жилых домов не производится. Устройства 
самообслуживания устанавливаются только на первых/цокольных этажах в капитальных 
строениях, имеющих адрес, и не устанавливаются в местах с ограниченным доступом третьих 
лиц (например, только для жителей одного жилого массива или сотрудников одного 
предприятия). 

«Таймыр» 
 
Житель Таймыра решил полетать на вертолете приятеля и разбил его в тундре 

На Таймыре в июле упал и загорелся вертолет Ми-2. Следователи Западно-Сибирской 
транспортной прокуратуры установили, что за его штурвалом находился человек, не имевший 
права на управление такой техникой. 

Авария произошла 18 июля на севере Красноярского края, в 300 км от Дудинки и в 160 
км от пос. Носок. Во время полета вертолет Ми-2 завалился на бок, упал на землю и 
загорелся. Сотрудники прокуратуры выяснили, что управлял им местный житель, которому 
владелец техники оставил ее на хранение. 

Мужчина не имел должных навыков и документов на право управления воздушным 
судном, но решил попробовать полетать. За это его наказали штрафом в 5,5 тыс. рублей по 
четырем статьям Кодекса административных правонарушений — ч. 3 ст. 11.3 (повреждение 
воздушного судна), ч. 2 ст. 11.4 (нарушение правил использования воздушного пространства), 
ч. 4 ст. 11.5 (управление воздушным судном лицом, не имеющим права управления им) и ч. 6 
ст. 11.5 КоАП РФ (управление воздушным судном, на котором отсутствует судовая и полетная 
документация). 

Владельца воздушного судна могут наказать за то, что его вертолет не имел никаких 
опознавательных знаков и не прошел регистрацию. (ч. 5 ст. 11.5 КоАП РФ). Дело пока 
находится на на рассмотрении в мировом суде. 

newslab 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дороги и дворы Дудинки приводят в порядок 
 Первого сентября специалисты ИП Малачинский приступили к ремонту и 
асфальтированию участка дороги по улице Горького. Работники ООО «ИЛАН-Норильск» 
занимаются срезкой старого асфальта и укладкой нового покрытия в районе дома № 21 на 
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улице Щорса, № 18 на улице Ленина, во дворах по улице Андреевой, на территории 
рядом со Свято-Введенским храмом и на площади у памятника воинам-таймырцам. Работы 
проводятся в рамках муниципальных контрактов, в соответствии с которыми в срок до 15 
сентября текущего года дорожники должны отремонтировать 8400 квадратных метров 
асфальтобетонного покрытия. 
 Благоустройство улично-дорожной сети и дворовых территорий производится за счёт 
субсидий бюджета 

 
Дудинка идёт на рекорд!  

16 сентября на Набережной площади Дудинки во время празднования 350-летнего 
юбилея города жители и гости установят рекорд России по самому массовому исполнению 
песни за Северным полярным кругом. Организаторы мероприятия предлагают всем 
желающим спеть неофициальный гимн Дудинки «В синих южных морях», известный каждому 
северянину. Этому произведению, музыку к которому написал Александр Шемряков, а слова 
– Александр Петренко, в 2017 году исполняется 50 лет. 

 В июле инициативной группой был запущен проект на краудфандинговой (от сочетания 
английских слов: сrowd – «толпа», funding – «финансирование») платформе «Boomstarter», 
где каждый желающий мог внести вклад в реализацию этой задумки и сделать подарок 
городу. Спонсорами проекта стали многие неравнодушные горожане, представители 
муниципальной власти, учреждений культуры и спорта, а также частные предприниматели 
заполярной столицы.  

 Основную часть средств на подарок Дудинке внесли участники онлайн игры World of 
Warships компании Wargaming.net. К игровому сообществу и «боевым» товарищам обратился 
житель Дудинки Антон Лигостов. В своём видеоролике он рассказал о предстоящем юбилее, 
описал задумку жителей и попросил помощи у неравнодушных онлайн-моряков. Видео 
быстро разлетелось по социальным сетям. 

 C 1 сентября разработчики игры World of Warships ввели специальные игровые наборы, 
которые можно было приобрести любому геймеру (англ. Gamer – «игрок»). Все вырученные 
средства представители компании перевели в счёт дудинского проекта на платформе 
«Boomstarter». В настоящее время вся необходимая для установления рекорда сумма 
собрана. На счету проекта – 253 тысячи рублей. 

 
Движение по улице Матросова ограничат на неделю 

Администрация города уведомляет жителей о временном ограничении движения 
транспортных средств по улицам Дудинки с 9 по 16 сентября. В связи с проведением 
сельскохозяйственной ярмарки «Приметы осени» будет ограничено движение автомобилей 
на участке дороги на улице Матросова за кинодосуговым центром «Арктика» в местах 
традиционного размещения торговых рядов ярмарки.  

Контроль за ограничением передвижения транспорта, безопасность дорожного движения 
и охрану общественного порядка будут обеспечивать сотрудники полиции. 

 
«Норникель» помог Главному Чуму Таймыра осуществить давнюю мечту 

Этностойбище обустраивают в Дудинке у здания Таймырского Дома народного 
творчества (Главного Чума). Осуществить давнюю мечту учреждению культуры помогла 
компания «Норникель». 

Этностойбище призвано помогать адаптироваться к городской среде приезжающим на 
учебу в дудинский интернат детям тундровиков-кочевников. Кроме того, все желающие смогут 
здесь погрузиться в этническую культуру коренных народов полуострова. 

В настоящее время ведутся работы по устройству фундаментов под ограждение 
будущего этнопарка. Эти работы финансирует «Норникель». На территории комплекса 
создают традиционные постройки коренных народов: чумы, голомо, лабаз, изготавливают 
сцену, устанавливают скамейки, шьют одежду для чумов, готовят убранство. Будущее 
стойбище уже окружило стадо нарисованных оленей. 
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Открытие долгожданного объекта запланировано на 16 сентября, ключевой 
день празднования 350-летия Дудинки. 

«Таймырский Телеграф» 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

За последний месяц рождаемость в Норильске сократилась на 14 процентов. В августе 
в городе родились 206 малышей.  

В Норильском родильном доме за последний месяц лета на свет появились 116 
мальчиков и 90 девочек - в целом 206 малышей. Двоен и троен в августе статистикой не 
зафиксировано.  

Для сравнения: в июле в роддоме было зарегистрировано 240 новорожденных – 106 
девочек и 134 мальчика. 

Тенденция преобладания мужского пола продолжается и в сентябре. Сколько всего 
малышей появится на свет в первый месяц осени, пока не ясно, но за неполную сентябрьскую 
неделю в нашем городе родились уже 57 детей - 33 мальчика и 24 девочки. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Авиакомпания NordStar перевезла миллионного пассажира в этом году почти на месяц 
раньше, чем в прошлом 

Сегодня, 6 сентября, авиакомпания NordStar (входит в группу компаний ПАО «ГМК 
«Норильский никель») встретила миллионного пассажира в текущем году. Им стала Марина 
Мармышева, зарегистрировавшийся в аэропорту города Норильска на рейс, вылетающий в 
Красноярск. 

17-летняя Марина Мармышева в течение трех месяцев гостила у подруги, проживающей 
в Норильске. В подарок от NordStar она получила сертификат на бесплатный перелет по 
любому регулярному внутреннему направлению авиакомпании по маршруту «туда и 
обратно». Я живу в Алтайском крае, а здесь была в гостях. Норильск мне очень понравился, 
даже не хотелось уезжать. Как воспользуюсь сертификатом, пока не знаю, может быть, 
прилечу сюда зимой – зимний Норильск я еще не видела», – поделилась с журналистами 
счастливая обладательница сертификата. 

В этом году авиакомпания NordStar перевезла миллионного пассажира почти на месяц 
раньше, чем в прошлом году, что свидетельствует о непрерывно растущем пассажиропотоке 
перевозчика. 

«Таймырский Телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Толоконский: все объекты Универсиады в Красноярске сдадут до конца 2018 года 
Все объекты Всемирной зимней Универсиады - 2019 в Красноярске будут сданы до конца 

2018 года, их строительство идет с небольшим опережением графика. Об этом во вторник 
сообщила пресс-служба главы региона со ссылкой на губернатора края Виктора 
Толоконского. 

"Есть полная уверенность, что все объекты, включая несвязанные с программой 
Универсиады, будут завершены до конца следующего года, а многие - даже раньше. 
Например, ледовая арена на улице Партизана Железняка будет готова к середине 
следующего года. Мы входим в зиму с готовностью объектов для чистовых отделочных работ, 
везде будут возведены тепловые контуры и подано тепло", - цитирует пресс-служба 
Толоконского. По словам губернатора, на всех площадках подрядчики немного опережают 
график, даже на тех объектах, где работы начались позже остальных - это касается обоих 
стадионов и корпуса больницы. 
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Во вторник Толоконский проинспектировал ход строительных работ на 
шести объектах Универсиады-2019. Глава региона посетил стройплощадки Дворца спорта им. 
И. Ярыгина и Центрального стадиона на острове Отдыха, стадиона "Енисей", ледовую арену 
на ул. Партизана Железняка, многофункциональный центр СФУ и площадку, где идет 
возведение нового корпуса краевой клинической больницы. 

Как сообщалось ранее, в ходе своего визита в Красноярск президент России Владимир 
Путин заявил, что по 12 из 34 объектов Универсиады идет отставание по срокам 
строительства. И призвал местные власти не допускать этого. Тогда власти региона 
объясняли, что сроки строительства сдвинулись из-за проведения государственной 
экспертизы, и обещали ликвидировать эти отставания. 

ТАСС 
 

В Красноярске отменили стажировки для выпускников медуниверситета. Такое решение 
связано с нехваткой кадров. 

В Красноярском крае отменили двухгодичные стажировки для выпускников медицинского 
университета. Вчерашние студенты сразу после университета устроились работать в 
поликлиники. Такое решение министерство образования приняло в связи с острой нехваткой 
кадров. 

Так, без профессиональной стажировки в красноярскую поликлинику в Покровке 
устроились 38 выпускников: 19 терапевтов, 16 педиатров и 3 стоматолога. По окончании 
университета начинающие медики проходили трехмесячные курсы. Они заменили два года 
обучения в интернатуре. 

«Энергичные, активные и очень ответственные выпускники. За такой короткий срок нам 
удалось достичь полного взаимопонимания. Пока работа доставляет только радость», — 
рассказала телеканалу СТС-Прима заведующая терапевтическим отделением Людмила 
Коршунова. 

Отмечается, что пока на молодых специалистов никаких жалоб не поступало. Всю работу 
они выполняют под контролем старших врачей. 

 Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Орешкин: Россия заслуживает более высоких рейтингов 
Россия заслуживает более высоких рейтингов международных рейтинговых агентств и 

оценки рейтинговых агентств будущего российской экономики 2015-2016 годов уже устарели, 
заявил министр экономического развития Максим Орешкин в рамках ВЭФ. 

Международные рейтинговые агентства снизили рейтинги России ниже инвестиционного 
уровня после ввода санкций против страны в 2014 г., роста цен и падения курса рубля. 

Но с 2016 г., когда российская экономика укрепилась, а не все агентства не спешат 
повышать рейтинги страны. 

Максим Орешкин : "Те опасения, которые рейтинговыми агентствами высказывались, 
особенно в 2015-2016 гг., сейчас во многом уже просто безосновательны. Мы близки к 
стабильной и низкой инфляции, вернулись к экономическому росту, стабильная динамика на 
валютном рынке, созданы механизмы защиты экономики от внешних шоков, от волатильности 
цен на нефть. Все эти факторы вместе взятые позволяют говорить нам, что Россия 
заслуживает более высоких рейтингов. Но конкретные рейтинги - это решение конкретных 
рейтинговых комитетов, рейтинговых агентств" . 

В июне 2017 г. глава отдела суверенных рейтингов Fitch Джеймс Маккормак заявил, что 
если планы США по усилению санкций против РФ станут реальностью, Fitch будет 
рассматривать это как негативный кредитный риск и может пересмотреть рейтинг РФ. 

В апреле 2017 г. международное рейтинговое агентство Fitch подтвердило долгосрочные 
рейтинги России в национальной и иностранной валютах на инвестиционном уровне "BBB-" со 
"стабильным" прогнозом. 
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В марте 2017 г. рейтинговое агентство S&P повысило прогноз по кредитному 
рейтингу России со "стабильного" до "позитивного", отметив улучшение перспектив 
экономического роста, а также снижение рисков оттока капитала из РФ. 

В феврале 2017 г. международное рейтинговое агентство Moody's улучшило прогноз по 
суверенному рейтингу России с "негативного" до "стабильного", подтвердив рейтинг на 
"спекулятивном" уровне "Ва1". 

Вести 
 

СМИ: Страны ЕС договорились о продлении санкций против России 
Евросоюз продлит санкции против России еще на полгода на заседании Совета ЕС по 

внутренним делам 14 сентября. Об этом представители 28 стран-членов ЕС договорились в 
среду на еженедельном заседании в Брюсселе, передает Reuters. 

Речь идет о продлении персональных санкций, введенных против 149 граждан России и 
38 юридических организаций в связи с ситуацией на Украине. 

Подобные планы ЕС были озвучены накануне источниками ряда СМИ, в том числе РИА 
Новости. Отмечалось, что продление будет носить технический характер и особых изменений 
в санкционном списке не ожидается. Ранее документ находился на рассмотрении комитета 
постпредов ЕС. 

Росбалт 
 

Эксперты назвали главные болевые точки в преддверии президентских выборов 
Эксперты назвали главные болевые точки в преддверии президентских выборов: это 

возможные конфликты с национальными элитами, замалчивание проблемных тем в СМИ и 
противостояние между старыми и молодыми губернаторами. Об исследовании фонда 
"Петербургская политика" пишет РБК.  

Риски перечислены в очередном рейтинге социально-политической устойчивости 
российских регионов.  

Во-первых, эксперты рекомендуют обратить внимание на конфликт между стремлением 
Кремля к кадровому и возрастному обновлению губернаторского корпуса и 
востребованностью опыта прежних поколений. Если курс на обновление продолжится, то 
президентские выборы в следующем марте молодым губернаторам придется проводить, "не 
обладая даже минимальным электоральным опытом". В качестве таких потенциально 
конфликтных регионов эксперты называют Башкортостан, Нижегородскую, Самарскую и 
Челябинскую области, а также Краснодарский край.  

Вторая возможная область конфликта - отношения центра с национальными 
республиками. Самым ярким примером эксперты называют Татарстан, "где ни былые 
электоральные заслуги, ни посредничество в переговорах с крымскими татарами не были 
восприняты федеральным центром как достаточное основание для символических шагов по 
выделению особого статуса региона". Имеется в виду отказ от продления договора о 
разграничении полномочий России с Татарстаном, который был единственным в своем роде.  

В последние дни ситуация с конфликтами между центром и национальными 
республиками продолжает подогреваться, в частности, недавними выступлениями в 
кавказских республиках в поддержку мусульман Мьянмы. Глава Чечни Рамзан Кадыров 
обещал не поддерживать позицию России, если она поддержит военных Мьянмы, убивающих 
мусульман из народа рохинджа.  

Третий конфликт, по мнению "Петербургской политики", связан с замалчиванием 
негативных проблем в федеральных СМИ. Ярким примером они назвали нападение юноши с 
ножом на посетителей торгового центра в Сургуте, которое федеральные телеканалы 
освещали очень скупо, а "Первый" назвал бытовым преступлением. При этом 
ответственность за нападение взяло на себя "Исламское государство"*, а СМИ писали о 
расследовании инцидента в качестве теракта.  

Эксперты, впрочем, указывают, что для реализации опасений в части СМИ нужен некий 
"неблагоприятный сценарий", при котором аудитория может уйти в интернет, где сложнее 
контролировать "вбросы". 
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Newsru 
На рынке ипотеки продолжается рекордный рост - АИЖК     

За семь месяцев 2017 года в РФ выдано 507,8 тыс. ипотечных кредитов на сумму более 
927,8 млрд рублей. Это на 12% больше, чем за аналогичный период прошлого года в 
количественном выражении и на 20% - в денежном, говорится в сообщении АИЖК..  

 Статистика Банка России свидетельствует о продолжении рекордного роста на рынке 
ипотеки, сообщил на Восточном экономическом форуме генеральный директор АИЖК 
Александр Плутник, цитируемый в сообщении агентства.  

Ставки по ипотеке находятся на минимальных значениях за всю историю развития рынка 
с 2005 года – 10,53% на первичном рынке и 11,14% – на вторичном жилье. Ставки 
предложения крупнейших банков с августа 2017 года начинаются от 9,5%, отмечает 
Аналитический центр АИЖК. Это ставки по кредитам, которые будут выданы в сентябре – 
октябре 2017 года.  

"Впервые в истории средняя ставка выдачи упала ниже 11%. Уже в ближайшие три 
месяца Аналитический центр АИЖК ожидает достижение уровня, близкого к 10%", - говорится 
в сообщении. Тенденция снижения процентных ставок - ключевой драйвер роста ипотечного 
рынка. В августе 2017 года, после установления в июле ставок АИЖК на уровне 
9,75%,ведущие банки также снизили свои процентные ставки.  

Также отмечается, что "текущее состояние ипотечного рынка не вызывает 
озабоченности". Качество ипотечного портфеля на балансах банков характеризуется низким 
уровнем просроченной задолженности. Доля просроченной ипотечной задолженности свыше 
90 дней на 1 августа 2017 года составляет2,52%. Еще год назад доля "дефолтных" кредитов 
составляла 3,07% портфеля.  

По состоянию на 1 августа 2017 г. объем ипотечного портфеля составил 4,9 трлн руб. что 
на 50% превышает уровень конца 2014 года. Из этого объема более 980 млрд рублей 
составляет задолженность по ипотечным кредитам, выданных под залог долевого участия 
(ДДУ) при приобретении жилья на первичном рыке. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Минстрой пообещал сократить отключения горячей воды до двух дней 
Министерство строительства и ЖКХ России планирует сократить сроки отключения 

горячей воды до двух-трех дней к 2022-2025 годам. Об этом заявил заместитель главы 
министерства Андрей Чибис, сообщает ТАСС. Он добавил, что сокращение этого периода 
будет происходить поэтапно. 

«Первая задача, которая точно поставлена, и мы это нормативно урегулируем, то есть 
это будет нормой, за неисполнение которой налагаться штрафные санкции — это снижение 
срока в два раза», — сказал Чибис. Максимальный срок отключения на семь дней будет 
официально закреплен по всей России к 2020 году. 

«Далее мы попробуем вообще не отключать воду. То, что мы придем от семи дней к 
двум дням — это реалистично. Чтобы прийти к минимальному отключению или двое-трое 
суток — это вопрос 2022-2025 годов», — подчеркнул замглавы Минстроя. 

В июле жители дома в Мурманске вывесили из окна плакат «Путин помоги! Уже год нет 
горячей воды!». Впоследствии они рассказали, что вода в доме появилась, но только на один 
день и на 20 минут. 

Лента.ру 
 

Греф посетовал на «заколдованность» малого бизнеса в России 
Доля малого бизнеса в экономике России уже 15 лет остается на одном уровне в районе 

20 процентов. Об этом заявил президент Сбербанка Герман Греф на конференции в ходе 
Восточного экономического форума, передает ТАСС. «Эта цифра является заколдованной», 
— сказал он. 

Греф добавил, что если к 2030 году Россия, как поставило задачу правительство, удвоит 
этот показатель, то это будет очень хороший результат. 
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В свою очередь, министр экономического развития Максим Орешкин отметил, что 
малый и средний бизнес в этом году уже получил почти 60 миллиардов рублей по льготной 
программе кредитования, до конца года получит кредиты еще на 60 миллиардов рублей. Об 
этом сообщает РИА Новости. 

«Что нужно сделать, чтобы малый бизнес рос? Нужно создавать условия. Если 
посмотреть, то это две ключевые проблемы — это административные барьеры и доступность 
финансирования», — сказал министр. Малые и средние предприниматели сейчас имеет 
возможность получить кредиты по льготной ставке по «программе 6,5», напомнил Орешкин. 

По его словам, в этом году ЦБ в рамках данной программы выделил кредитов на 49 
миллиардов рублей. По линии правительства было предоставлено еще 10 миллиардов 
рублей. 

Лента.ру 
 

Большинством бедняков оказались россияне с детьми 
Более половины всех бедных в России (60 процентов) составляют семьи с детьми. Об 

этом в ходе Восточного экономического форума (ВЭФ) заявил министр труда и социальной 
защиты Максим Топилин, передает РИА Новости. 

«Эту тему надо решать. И здесь это не только выплаты (...), но и развитие 
инфраструктуры. (...) Если бы мама могла воспользоваться услугами детсада, когда хочет 
выйти на работу, она была бы менее бедная», — уверен чиновник. 

В марте вице-премьер по социальным вопросам Ольга Голодец назвала уникальной 
ситуацию с бедностью, сложившуюся в России на сегодняшний день. По ее словам, бедность, 
которая фиксируется, — это бедность работающего населения. «Это уникальное явление 
вообще в социальной сфере — работающие бедные, у нас нет такой квалификации, которая 
достойна уровня заработной платы в 7500 рублей», — отметила она, имея в виду 
минимальный размер оплаты труда (МРОТ). 

С 1 июля МРОТ в России вырос на 300 рублей, составив таким образом 7,8 тысячи 
рублей. По оценкам Голодец, зарплату на этом уровне получают 4,9 миллиона россиян. При 
этом прожиточный минимум в первом квартале 2017 года составляет 9,9 тысячи рублей. 

Лента.ру 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Идеальная схема замораживания конфликта в Донбассе 
Конфликт в Донбассе, взятый в кольцо и под колпак представителями ООН, на долгие 

годы «окуклился» бы, вынудив радикалов на украинской стороне проститься с мечтами о 
силовом возвращении Донбасса. Если бы российский план был осуществим. 

Тут, собственно, даже и говорить не о чем – вариант размещения «голубых касок» ООН в 
Донбассе, предложенный Владимиром Путиным, если бы он был осуществим, мог бы стать 
безупречной формой защиты для народных республик.  

Кроме того, он существенно упрочил бы политические позиции ЛДНР, сделав их 
субъектом переговоров на уровне ООН. От республиканских властей потребовалось бы 
согласие на ввод миротворческих сил.  

Но главное – это фактически полное, всестороннее, обеспеченное международными 
гарантиями решение проблемы обстрелов – главной на сегодняшний день для региона.  

Ввод международных сил по мандату ООН требует соблюдения целого ряда условий. 
Основное требование – обеспечение безопасности сотрудников миссии. Для этого 
необходимо получить разрешение на присутствие миротворцев в зоне конфликта от всех его 
сторон.  

Нужно максимально демилитаризовать территорию, которая берется под контроль 
«голубыми касками». Оружие, если его не убрать куда подальше, может начать стрелять – по 
злому умыслу или непроизвольно – в самый неподходящий момент. Это условие идеально 
согласуется, на что Путин и указал, с пунктами Минских соглашений, обязывающих 
конфликтующие стороны отвести вооружение и войска от линии соприкосновения.   
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 Если проект резолюции о вмешательстве ООН для разграничения 
противостоящих друг другу сил одобрен пятью постоянными членами Совета Безопасности, 
то дальше проводятся чисто технические процедуры: спецкомиссия изучает обстановку на 
местах, готовит доклад, формируется бюджет миссии – и дело в шляпе. В составе 
миротворческих подразделений могут находиться военнослужащие стран, расположенных по 
периметру конфликта, если они не вовлечены в него.  

Это приветствуется, поскольку «местным» не нужна длительная адаптация – они 
знакомы с географией, традициями, легко находят общий язык с населением в прифронтовых 
зонах. Именно поэтому российские батальоны легко получали мандат ООН в Приднестровье 
и Грузии.  

Если бы такой сценарий разведения был осуществим, то у республик появились бы 
идеальные перспективы развития. Можно было бы надолго забыть о ненавистной и 
презираемой Украине и ежедневных артобстрелах. Стрелять поверх голов «голубых касок» 
никто даже не помышлял бы, поскольку в этом случае виновный в нарушении перемирия 
схлопотал такие санкции, что не сумел бы отдышаться и через долгие годы после их отмены.  

На полях заметим, что и сегодня единственный, кто заинтересован в несоблюдении 
режима прекращения огня, – это Украина. Не просто забыть, но и отодвинуть на 
максимальное расстояние от себя отвратительный тревожный морок реинтеграции, 
являющейся, думаю, самым муторным ночным кошмаром жителей ЛДНР.  

Конфликт, взятый в кольцо и под колпак представителями самой авторитетной 
международной организации, на долгие годы «окуклился» бы, вынудив радикалов на 
украинской стороне проститься с мечтами о силовом возвращении Донбасса.  

А регион, как крейсер в океанские воды, вошел бы в пространство, чтобы, наконец 
отрешившись от войны, обустраивать себя в условиях тишины и покоя, продолжать двигаться 
взятым три года назад курсом на Россию.  

Прекращение обстрелов и столкновений задало бы новые горизонты развития 
республик. Как я уже говорил, это идеальная схема замораживания конфликта, которая дала 
бы новый импульс республикам, поскольку уровень безопасности, гарантируемый 
присутствием «голубых касок», позволил бы привлекать ныне не слишком жалующие 
неспокойную территорию инвестиции. Покинувшие край жители тоже потянулись бы в родные 
места. Если бы российский план был осуществим!  

Увы, ожидать, что внесенный проект резолюции будет рассматриваться как реальная 
дорожная карта по преодолению конфликта, едва ли приходится. Версия Украины, 
касающаяся этой же темы, кардинально отличается от предложенной Россией. Она, кстати, 
кроме того еще и полностью игнорирует требования, выдвигаемые ООН для размещения 
«голубых касок» в зоне конфликта.  

Киев считает, что миротворцы должны выполнять не разделительную функцию, встав 
между противоборствующими сторонами, а полицейскую. По его замыслу, контингент возьмет 
под свой контроль весь периметр сепаратистских образований, включая границу с РФ.  

При этом никакого согласия у республик испрашивать не требуется – надо просто 
заводить миротворческие силы, и все. Помимо прочего, никаких российских миротворцев в 
составе контингента быть не может, поскольку Россия, по утверждению украинских властей, – 
агрессор. Таковым она пока не признана никем, все разговоры о гибридной войне – это 
упражнения западных политиков и интеллектуалов, не имеющие правовых последствий.  

Даже не утопичность, а какая-то демонстративная нереализуемость украинских 
предложений, которые вступают в вопиющее противоречие с нормами и практикой 
формирования и ввода в регионы, охваченные конфликтами, ооновских миссий, – это 
сознательное подвешивание балласта к миротворческим инициативам.  

По замыслу авторов, им суждено затонуть сразу же при спуске на воду. Уже одно то, что 
никто даже не станет рассматривать вопрос, не получив согласия на размещение «голубых 
касок» от всех участников противостояния, поскольку способа мирно зайти на территорию, 
где тебя не желают видеть – и не кто-нибудь, а хорошо вооруженные люди – история еще не 
изобрела.  



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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По невысказанной, но хорошо читаемой надежде слегка невменяемых украинских 
изобретателей гипотетические миротворцы должны взять сепаратистские республики под 
силовой контроль. Проще говоря, отвоевать эти территории, отказавшись от нейтрального 
статуса, выступить вместе с одной из сторон конфликта.  

Понятно, что эти безумные идеи являются и показателем душевного нездоровья их 
родителей, но еще они вмонтированы в тело украинского проекта сознательно – чтобы задать 
для него нулевые перспективы. Киев ни при каких обстоятельствах не откажется от войны как 
мобилизующего инструмента и товара на продажу за пределы страны.  

А его западные союзники, имеющие блокирующие голоса в Совете Безопасности, 
естественно, будут, как и прежде, выступать за восстановление территориальной 
целостности Украины, непреодолимым препятствием для которого может стать 
миротворческий кордон. 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 07.09.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 57,34  ▼ 0, 51 

EUR 68,42  ▼ 0, 36 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 
 


